



Presseinformation



Grundausbildungslehrgang 17.01.-21.02.2015

Während den letzten Wochen nahmen in der Stützpunktfeuerwehr Langenlonsheim 27 Feuerwehrleute aus dem gesamten Kreisgebiet an der Grundausbildung teil.

Dieser Grundausbildungslehrgang ist der erste Lehrgang, welcher von den Feuerwehranwärtern besucht wird. Neben diesen fünf aufeinander folgenden Samstagen, welche einen Teil der Truppmann Ausbildung darstellen, besuchen die Anwärter über das Jahr verteilte Weiterbildungsveranstaltungen in den örtlichen Feuerwehren sowie bei Stützpunktfeuerwehren als praxisnahe Fortsetzung des Grundlehrgangs. Nach erfolgreich abgeschlossener Truppmann Ausbildung, welche in der Regel zwei Jahre dauert und ca. 150 Stunden spezifische Ausbildung beinhaltet, erfolgt die Ernennung zum Feuerwehrmann.

Da die Einsatzkräfte in unserer heutigen Gesellschaft ständig wechselnden Gefahren ausgesetzt sind, ist eine große Bandbreite an Wissen notwendig um ein Feuer effizient zu löschen und Notlagen an Mensch und Tier abzuwenden. Somit besteht ein großer Teil der Ausbildung aus der Vermittlung von theoretischen Kenntnissen, warum zum Beispiel ein Feuer brennt und welche Mittel zur Brandbekämpfung zur Verfügung stehen. Aber auch rechtliche Grundlagen die besonders im Straßenverkehr zum Tragen kommen, Fahrzeugkunde, Gefahren an der Einsatzstelle und das Vorgehen bei technischer Hilfeleistung wie dem Sichern und Bewegen von großen Lasten sind ein wichtiger Teil der Ausbildung.

An den letzten beiden Samstagen konnten die angehenden Feuerwehrfrauen und –Männer die erlangten Kenntnisse in die Praxis umsetzen. Den Abschluss des Lehrganges bildete eine schriftliche Prüfung sowie eine praktische Übung, welche den Aufbau eines Löschangriffes mit der Wasserentnahme aus dem Guldenbach in Guldental forderte.

Ermöglicht wurde die Ausbildung dieser Feuerwehrleute durch die Ausbilder Hans Willi Ahles, Sascha Closheim, Wolfgang Closheim, Reiner Dohnau, Jens Hübinger, Michael Petermann und Robert Schneider. Die Lehrgangsleitung hatte Wolfgang Closheim.

Die Teilnehmer:

Tobias Bohley (Allenfeld), Florian Jörg, Marko Köhl, Nils Spahn (Bad Sobernheim), Markus Enk, Mario Massing (Bretzenheim), Matthias Joerg, Timo Joerg (Dalberg), Christian Schmidt (Dorsheim), Martin Hönes, Kai Gänz (Guldental), Ramona Diedrich-Ludt (Langenlonsheim), Dennis Bernd, Tim Lenz, Justin Reiber (Laubenheim), Jessica Speckhardt (Merxheim), Benedict Galinski, Niklas Heidemann, Lukas Roß (Neu-Bamberg), Vanessa Helm (Schöneberg), Andre Schmitt (Seesbach), Kevin Marnet, Magnus Nitze (Seibersbach), Thorsten Niedballa (Stromberg), Torben Ellensohn, Lukas Schön (Warmstroth), Daniel Gutenberger (Windesheim)

Lehrgangsleiter:	Wolfgang Closheim
Pressesprecher:	Joshua Roth